



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

services d'urgence

Question écrite n° 88260

Texte de la question

M. Guillaume Chevrollier attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur la baisse de la France dans le classement établi par l'Indice européen des consommateurs de soins de santé (EHC). Cette régression serait notamment due à une détérioration de l'accès aux soins et de l'attente au sein des services d'urgence des hôpitaux. Il lui demande ce que le Gouvernement entend faire pour améliorer les soins dans les services d'urgence de nos hôpitaux.

Données clés

Auteur : [M. Guillaume Chevrollier](#)

Circonscription : Mayenne (2^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 88260

Rubrique : Établissements de santé

Ministère interrogé : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [15 septembre 2015](#), page 6927

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)